

Kathrin Röggla

Der Lärmkrieg

Auftragsarbeit für das Schauspiel Leipzig

2 D, 3 H

UA: 03.10.2013 / Schauspiel Leipzig / Regie: Dieter Boyer

„Ich muss zugeben, mich faszinieren Flughäfen. Es sind hochsymbolische Orte, nicht nur Shopping Malls, zu denen man hinfliegt, oder Großprojekte, die schief gehen, nein, Sinnbilder des Wachstums, der neuen Welt des neuen Kapitals, Kathedralen des 21. Jahrhunderts, und manchmal auch nur die Trashversion davon, was der Faszination aber keinen Abbruch tut.“ (aus dem Essay Lärmkrieg von Kathrin Röggla)